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Das praktische Mediapult der MediaFix Desk Serie mit einem hochwer-
tigen 22‘‘ Monitor eignet sich insbesondere für Einsatzzwecke, bei denen 
Informationen flexibel zu z.B. ausgestellten Produkten oder an bestimmten 
Standorten in Gebäuden digital dargestellt werden sollen. Die Mediapulte für 
den Innenbereich sind dank solider Elektronik für den professionellen Dauer-
einsatz (24/7) ausgelegt. Durch die Touch-Funktion können Kunden oder 
sonstige Adressaten die benötigten Information aktiv auswählen und ab-
rufen. Die Ansteuerung erfolgt über LAN oder WLAN.

Bei den Stand-alone Versionen ist innovative Content Management Sys-
tem MediaFix Solution bereits enthalten, die als Einzellizenz auf dem Mini 
PC installiert ist. Es unterstützt dann bspw. die Verwendung von Vorlagen 
zur Erstellung von Präsentationen, Split-Screens, zeitgesteuerten Darstel-
lungen von Inhalten oder eine Medienbibliothek. Bei den Cloud-Versionen 
wird die Software entsprechend in einer Cloud bereitgestellt und bietet 
neben erweiterten Funktionsumfängen (z.B. Livebilder, Integration von So-
cial-Media-Kanälen, Multistandortfähigkeit, etc.) auch regelmäßige Soft-
wareupdates und Lösung von technischen Problemen auf der Basis eines 
Service-Level Agreements. Neben dem einmaligen Systemzugang für belie-
big viele Geräte (Art.-Nr. 571.005) fallen jährliche Nutzungs- und Wartungs-
gebühren an (Art.-Nr. 546.010).  
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The practical media desk with a high-quality 22‘‘ monitor is particularly 
suitable for applications where information is displayed digitally to e.g. exhi-
bited products or at certain locations in buildings. The digital media desks for 
indoor use are designed for professional continuous opertion (24/7) thanks to 
solid electronics. The touch function allows customers or other addressees to 
actively select and retrieve the required information. The control is via LAN 
or WLAN.

The stand-alone versions already include the innovative content manage-
ment system MediaFix Solution  which is installed as a single license on the 
mini PC.  It then supports, for example, the use of templates to create presen-
tations, split screens, time-controlled presentations of content or a media li-
brary. In the case of the cloud versions, the software is provided accordingly 
in a cloud and, in addition to extended functionality (e.g. live images, integra-
tion of social media channels, multi-location capability, etc.), it also offers 
regular software updates and the solution of technical problems on the basis 
of a service level agreement. In addition to the one-time system access for any 
number of devices (art. no. 571.005), there are annual usage and maintenan-
ce fees (art. no. 546.010).



Art.-Nr. Format in Zoll Mini PC Touch Stand-alone Version 
(inkl. Software lokal)

Cloud Version 
(Softwarenutzung und 

-wartung separat)

Art. No. Format in Inches mini pc touch Stand alone version 
(incl. software local)

Cloud version 
(software use on an-

nual basis separately)

560.022 22“ X X X

561.022 22“ X X X

571.005 Systemzugang/System Access Cloud Version (einmalig/one-time)

571.010 Software Cloud Version (pro Jahr/per annum)

Technische Details:

   Diagonale 22“ (56 cm) 

   Abmessung (BxHxT): 520 x 315 x 42,5 mm
   Helligkeit: 350cd/m2

   Auflösung: 1.920 x 1.080

Technical Details:

   Screen diagonal 22“ (56 cm) 

  Format (WxHxD): 520 x 315 x 42.5 mm
  Brightness: 350cd/m2

  Resolution: 1,920 x 1,080
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